



Procès-verbal

Comité de Direction

Réunion du :	Lundi 02 mai 2022
A :	18h30 Autechaux
Présidence :	Monsieur, Daniel ROLET.
Présents :	Mesdames, Michelle GUERRA-BORGES, Jocelyne KNIPILLAIRE, Claire LOUVRIER, Messieurs, Didier BONTEMPS, Jean-Claude BUESSARD (à partir de 20h00), Yannick DESGRANGES (jusqu'à 20h00), Christian DUBAIL, Raphaël GERALDES, Christophe GIRARDET, Jean-Michel GUYONVERNIER, Guy MONNIER, Yves MUTTI, Ludovic NENING.
Excusés :	Madame Liliane ESPITALIER, qui donne pouvoir pour tous votes à Monsieur Thierry CORROYER, qui donne pouvoir pour tous votes à Monsieur Christophe GIRARDET, Jean-Pierre CRETENET, qui donne pouvoir pour tous votes à Monsieur Yves MUTTI, Monsieur Jean-Daniel HEITZMANN, Monsieur Jean-Luc JOUFFROY qui donne pouvoir pour tous votes à Madame GUERRA BORGES Michelle, Monsieur Kamel KHELLADI qui donne pouvoir pour tous votes à Madame KNIPILLAIRE Jocelyne, Monsieur Daniel MAILLARD, qui donne pouvoir pour tous votes à, Monsieur Philippe SURDOL qui donne pouvoir pour tous votes à Monsieur Daniel ROLET,
Participant :	Messieurs, Jean-François MAUVAIS, président de la commission animation, Claude RAVIER, Président de la Commission des Arbitres, Jérôme POBELLE, Directeur Administratif, Maxime BONIN, Assistant Technique.

Le Comité de Direction présente ses plus sincères condoléances à Charlotte Grillot, suite au décès de son grand-père.

1./ APPROBATION DU PV DU COMITE

Procès-Verbal du Comité de direction du 21 mars 2022.

Vote pour : 18
Vote contre : 0
Abstention : 0

Les membres du comité de direction valident le PV du Comité de Direction du 21 mars 2022.

2./ FINALES DES COUPES

2.1. Coupes Féminines

Le samedi 11 juin 2022 à PERROUSE pour les U15F à 8 (4 équipes) 14h30 et pour les U17F à 11 (2 équipes) 16h30. Animations pour les U11F à 5 et à 8, le matin avant ces finales.

Le dimanche 12 juin 2022 à VALDAHON pour les Seniors F à 8 (4 équipes) 14h30 et pour les Seniors F à 11 (2 équipes) 16h30.

Le festival U13F s'est déroulé le 16 avril 2022 aux Pougues, avec 16 équipes convoquées, 1 équipe récupérée en dernière heure, et au final 13 équipes.

2.2. Coupes seniors

2.2.1. Finale coupe HDCB et BIGMAT

Lors de sa réunion du 28 mars 2022, la commission des compétitions seniors a décidé de proposer le stade de Orchamps-Vennes pour y faire jouer les deux finales, HDCB et BIGMAT, le samedi 18 juin 2022.

Le site présente 2 stades en herbes éclairés, en cas de mauvais temps, nous avons un terrain de replis.

2.2.2. Finale coupe Crédit Mutuel

Afin de pouvoir organiser de façon correcte cette finale, la commission fixe une date butoir (mardi 3 mai 2022) afin de savoir si nous pourrions disposer du stade Bonal le samedi 21 mai 2022.

Dans le cas contraire, la commission propose de se rapprocher de la ville de Belfort, afin de faire jouer la finale au stade Serzian de Belfort.

Le Comité de Direction prend la décision de demander à la Ville de Belfort la possibilité d'organiser la finale de la coupe Crédit Mutuel au stade Serzian, prioritairement le 21 mai 2022, et en cas d'impossibilité le week-end de Pentecôte.

2.3. Coupes Jeunes

Elles se dérouleront le samedi 25 juin 2022. Daniel ROLET pense que le site de Baume Les Dames serait préférentiel, suite dépôt de candidature il y a plusieurs mois, et géographiquement par rapport aux autres finales.

Il est donc acté que ces finales se déroulent à Baume Les Dames.

3./ COPA COCA COLA

La Copa Coca Cola est un évènement national de futsal extérieur. Cette compétition a été lancée en 2021 par la FFF en partenariat avec Coca Cola.

Il s'agira donc en 2022 de la seconde édition, qui se déroulera pour le District Doubs Territoire de Belfort, sur le terrain futsal extérieur Chateaufarine, et dans le gymnase Chateaufarine (si pluie), à Besançon, le samedi 02 juillet 2022, toute la journée.

Elle concernera des équipes seniors féminines, et masculines, qui devraient être au nombre de 12 dans chaque catégorie, qui joueront sous formule championnat. Les inscriptions se font jusqu'au 20 mai 2022.

X équipes seront qualifiées pour la finale régionale, qui elle-même qualifiera des équipes pour la finale nationale à la Halle Carpentier, le 15 octobre 2022.

Les équipes U11 et U13 qui ont participé au spécifique futsal seront associées à cet évènement.

4./ POINT SUR LES COMPETITIONS ET ANIMATIONS

4/1. Féminines

4.1.1 Compétitions

Seniors Foot Loisir

2 matchs en retard groupe A

3 matchs en retard groupe B

Seniors F à 8

Certains ont été reprogrammés le 8 mai, la plupart des matchs en retard concernent des équipes encore qualifiées pour les 1/8 finale.

Reste :

3 matchs en retard groupe A

5 matchs en retard groupe B

1 match en retard groupe C

2 matchs en retard groupe D

Seniors F à 11

Certains ont été reprogrammés le 8 mai, la plupart des matchs en retard concernent des équipes encore qualifiées pour les 1/4 finale.

Reste :

2 matchs en retard groupe A
3 matchs en retard groupe B
5 matchs en retard groupe D
1 équipe forfait général groupe C : SAONE MAMIROLLE

4.1.2. Finale de la coupe de France

La finale de la coupe de France féminine se déroulera le dimanche 15 mai 2022, à Dijon. Cet évènement exceptionnel ne se déroule que très rarement aussi près de notre District.

En collaboration entre la commission de gestion des pratiques féminines, et la commission de féminisation, un déplacement en bus est organisé. Le trajet sera Arbouans, Besançon Dijon.

Seront invités les membres de la commission féminisation et les membres de la commission de gestion des pratiques féminines.

Seront aussi invités des bénévoles féminines (dirigeantes de clubs et/ou dirigeants d'équipes féminines).
Christophe GIRARDET sera le chef de délégation.

4/2. Seniors Masculins

Lors de sa réunion du 20 avril, la commission a pris les décisions suivantes :

Afin de ne pas faire jouer des matchs de championnats en semaine, la commission a programmé les ½ finales de la coupe Crédit Mutuel le mercredi 4 mai à 20 h

La commission a déplacé 2 rencontres du 8 mai au 26 mai.

2 matchs restent à reprogrammer, ils le seront après les ½ finales de la coupe Crédit Mutuel.

4/3. Foot animation

4.3.1. Point sur les licences

Un point de comparaison des licences de football animation a été réalisé par Jean-François MAUVAIS, entre le 30 avril 2019, et le 30 avril 2022. L'année 2019 est la plus significative, puisqu'avant covid.

Le total général montre une baisse de 3,09 %.

Les plus grosses baisses se situent sur les catégories U9, et U10, qui sont les catégories qui ont été le plus touchées par le covid, puisque ce sont des enfants qui débutaient le football dans la période covid, et notamment avec les confinements.

Sur 8 années d'âges qui composent le football animation (U6 à U13), seulement 3 sont en positif.

4/3/2. Journée Nationale de débutants

Un diaporama est présenté aux membres du Comité de Direction, concernant la Journée Nationale des Débutants.

En effet, la Ville de Morteau nous a informés qu'il ne serait pas possible d'organiser cette journée le dimanche 19 juin 2022, à Morteau, en raison des élections législatives.

Aussi, plusieurs options sont proposées à l'aide du diaporama. Le Comité de Direction choisi de prendre l'option avec une organisation de la JND le samedi 18 juin 2022, sur les deux sites, à savoir Arbouans et Morteau.

4/3/3. Festival U13

Le festival U13 F et U13G s'est déroulé le samedi 16 avril 2022. Jean-François MAUVAIS rappel le report intervenu en dernière minute pour le samedi 02 avril 2022, en raison des conditions climatiques.

Ce festival s'est très bien déroulé, et ce fut une journée magnifique pour tous les participants.

Les équipes qualifiées pour la phase régionale sont :

U13F :

1er : FC SOCHAUX

2ème : AS CHEVREMONT

3ème : ASM BELFORT

4ème : RACING BESANCON

5ème : VALENTIGNEY FEMININE

U13G :

1er : ASM BELFORT

2ème : RACING BESANCON

3ème : CA PONTARLIER

5./ COMMISSION DES FINANCES

L'ensemble des membres du Comité de Direction ayant reçu le procès-verbal de la commission des finances, aucune question n'étant posée, l'ensemble des décisions est validé.

6./ CONTRATS D'APPRENTISSAGE

Daniel ROLET intervient concernant la nécessité de recruter deux contrats d'apprentissage. En premier lieu, et indispensable, pour l'encadrement de la section féminines Victor Hugo. En second lieu, pour la communication, en priorité, mais seulement s'il est possible de trouver une personne en apprentissage sur une seule année.

Le président revient sur l'urgence qu'il y a eu de lancer l'un des recrutements, car les candidatures BMF ou BEF doivent être déposées pour le 15 mai 2022.

Vote pour : 18
Vote contre : 0
Abstention : 0

Les membres du comité de direction valident la recherche de deux apprentis.

7. CLUBS

7/1. Radiation

Le club de Besançon Planoise FC 560319 nous a adressés une demande de radiation.

Vote pour : 18
Vote contre : 0
Abstention : 0

Les membres du comité de direction valident la demande de radiation pour transmission à la Ligue.

7/2. Nouveau club

Un projet de création de club existe sur Besançon. La personne faisant partie des futurs membres de l'association a été reçue au District pour l'accompagnement à l'établissement du dossier en vue de l'affiliation.

7/3. Fusion

Un projet de fusion serait en cours entre les clubs de Colombier Fontaine / Longeville / Lougres Montenois. Cette fusion a été découverte suite à un appel téléphonique d'une personne d'un des clubs. Le règlement en la matière est rappelé.

8./ INFORMATIONS DU PRESIDENT

8/1. Fair-Play

La parole est donnée à Raphaël GERALDES. Ce dernier précise la reprise du challenge pour 2021/2022. L'organisation mise en place est la même que celle d'il y a deux saisons, notamment en ce qui concerne les récompenses offertes aux clubs.

Ce challenge se clôturera par une soirée pour toutes les catégories, le 08 juillet 2022, chez le partenaire historique Géant du Foot.

8/2. ANS

Les clubs ont jusqu'au 31 mai 2022 pour déposer leurs dossiers. Une réunion commune avec la Ligue devrait avoir lieu prochainement.

8/3. Partenariat

Une réunion de travail s'est déroulée à Sochaux. EKIN sports était l'organisateur de cette rencontre.

8/4. Comité Social Economique

Une réunion de CSE s'est déroulée le 14 avril 2022, en présence de Messieurs Rolet, Mutti, élus, Tisserand, délégué CSE, Pobelle Directeur Administratif.

Le règlement intérieur ainsi que le règlement des véhicules ont été revus pour être à jour avec le fonctionnement actuel.

Manatime, le logiciel de gestion des salariés est une solution qui fonctionne très bien, et qui apporte satisfaction.

La fermeture estivale du District a été fixée du 22 juillet 2022, au 16 août 2022.

La prochaine réunion du personnel se déroulera le 30 juin 2022, à Arbouans.

9./ QUESTIONS DIVERSES

9/1. Protocole COVID

La FFF nous a adressé un nouveau protocole de reprise des compétitions régionales et départementales en lien avec la crise COVID.

Ce nouveau protocole prévoit que lors des trois dernières journées de championnat, il ne soit plus possible pour un club de solliciter le report d'une rencontre pour cause de COVID.

Il est annoncé que la FFF a pris cette décision, ainsi que la Ligue BFC. Il revient au District de décider de la mise en place au niveau départemental.

Vote pour : 18

Vote contre : 0

Abstention : 0

Les membres du comité de direction actent l'impossibilité de reporter une rencontre lors des trois dernières journées de championnat pour cause de COVID.

9/2. Arbitrage

9/2/1. FIA

Jacques BADET a établi un tableau synthétisant les résultats de l'IR2F concernant les FIA.

A la lecture de celui-ci, il apparaît notamment pour notre District une très bonne progression pour cette saison 2021/2022.

46 arbitres ont été formés et reçus, sur 48 stagiaires inscrits. Parmi des ces arbitres formés, figurent 6 arbitres féminines. Il est à noter que parmi les 45 stagiaires formés par l'ETRA, nous en comptons 23 de notre District. Par rapport aux précédentes saisons le nombre d'arbitres seniors formés est en augmentation.

9/3/2. Stage annuel

Le stage annuel des arbitres qui était prévu au cours de la trêve hivernale n'a pas pu se tenir en raison de la crise sanitaire.

De fait, deux réunions, notamment dans le but du contrôle des connaissances comptabilisé dans le classement des arbitres se sont déroulées à Méziré et à Ornans le 22 avril 2022.

9/4. Football Loisir

Jean-Claude BUESSARD l'annonce : Le Haut-Doubs démarre ! en effet un plateau de football loisir est organisé à Chapelle d'Huin à 5 équipes, pour 4 clubs qui sont :

- La Rochette
- Les Fonges
- Pontarlier Trav Turcs
- Valdahon

9/5. Journée Nationale des Bénévoles

7 bénévoles du District participeront à la journée nationale des bénévoles pour laquelle ils assisteront à deux finales le samedi, coupe Gambardella et coupe de France. Ils seront à la scène musicale le dimanche pour le déjeuner.

Le chef de délégation pour la ligue est Alain GROSCLAUDE., bénévole de notre District.

La séance est levée à 20h30.

Le Président,

Le Secrétaire Général Adjoint

Le Directeur Administratif

Daniel ROLET

Raphaël GERALDES

J. POBELLE